

## CESE BILATERAL DEL FUEGO YA!



Casa de la Mujer

Comunicado público 22-05-2015

La declaración de las FARC –EP de suspender el cese al fuego, debido ala "**incoherencia del gobierno de Juan Manuel Santos**" **por ordenar ataques a campamentos guerrilleros** en medio de la tregua unilateral (Semana, 2015), es una noticia de gran preocupación para el país.

Estamos convencidas que más muertes violentas y el sufrimiento que estas dejan en las familias y comunidades, no es el camino para la paz. Como mujeres, feministas y pacifistas solicitamos al gobierno Nacional y a las FARC-EP que declaren un cese bilateral del fuego, que sea garantía para que los diálogos en la habana continúen y el proceso de paz avance.

La guerra ha dejado millones de víctimas civiles, y los enfrentamientos entre el ejército nacional y las FARC son un riesgo para que esto siga ocurriendo. El país no puede seguir desangrándose en un ciclo de venganza y rencor, este no será el escenario propicio para la construcción de una paz sostenible y duradera. Exigimos al gobierno nacional y a la insurgencia, que se comprometan éticamente con el proceso de paz y que superen la tramitación violenta de los conflictos.

La guerra nos ha tocado a todos y todas, y ha dejado millones de víctimas en condiciones precarias. No podemos seguir siendo indiferentes ante el dolor, por eso como **Frente Amplio por la Paz** convocamos a un mitin esta tarde a las 5 pm en la Plazoleta San Martín, en la Cra 7 con calle 32. Donde todas y todos nos sumemos a exigir un cese bilateral del fuego ya!

Tomado de: <http://www.casmujer.com/#!comunicados/c2137>